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▲志免中学校の部活のようす

▲英語で表示されたトイレ（中央小学校）

▲役目を終えた桜丘終末処理場

▲篠栗町「こころの家」

▲新システムでの委員会風景…予算特別委員会

　

志
免
中
央
小
学
校
の
大
規
模
改
造
工
事
に
伴
い
、

校
舎
お
よ
び
新
築
さ
れ
た
図
書
館
や
コ
ン
ピ
ュ
ー
タ
ー

ル
ー
ム（
41
台※

各
学
校
と
も
同
数
）な
ど
の
特
別
教

室
の
活
用
、
利
用
状
況
を
視
察
。

　

不
慣
れ
な
手
つ
き
で
パ
ソ
コ
ン
を
操
作
す
る
子
ど

も
た
ち
、
技
術
を
習
得
す
る
こ
と
と
共
に
情
報
モ
ラ

ル
教
育
も
し
っ
か
り
と
行
う
べ
き
で
あ
る
。

　

校
舎
内
は
、
床
や
壁
は
従
来
の
コ
ン
ク
リ
ー
ト
か

ら
木
へ
と
変
ら
れ
て
、
全
体
的
に
暖
い
雰
囲
気
の
校

舎
に
生
れ
変
っ
て
い
ま
す
。

　

23
年
度
か
ら
始
ま
る
外
国
語
活
動
に
そ
な
え
て
、

ト
イ
レ
な
ど
の
表
示
板
も
英
語
で
表
示
さ
れ
る
な
ど
、

先
生
方
の
思
い
を
感
じ
る
こ
と
が
で
き
た
。

　

６
月
17
日
、
３
月
議
会
で
議
決
さ
れ
た
「
焼
却
場

跡
地
整
備
委
員
会
設
置
条
例
」の
制
定
を
受
け
、跡
地

の
現
状
に
つ
い
て
視
察
を
行
な
っ
た
。

　

今
後
は
、整
備
委
員
会
の
メ
ン
バ
ー
の
決
定
を
う
け
、

跡
地
整
備
の
協
議
が
な
さ
れ
る
こ
と
と
な
っ
て
い
る
。

　

ま
た
汚
水
処
理
、
清
掃
が
全
て
終
了
し
た
桜
丘
終

未
処
理
場
の
視
察
も
合
せ
て
行
な
っ
た
。

　

５
月
ま
で
に
汚
泥
の
処
理
は
終
了
し
て
い
る
が
、

施
設
の
解
体
、
整
理
な
ど
を
経
て
整
地
が
な
さ
れ
た

後
、
利
用
方
法
な
ど
に
つ
い
て
は
、
地
域
の
皆
さ
ん

の
意
見
を
聞
き
な
が
ら
決
定
し
て
行
く
こ
と
と
な
っ

て
い
る
。

　

６
月
３
日
に
篠
栗
町
の
小
規
模
多
機
能
型
ホ
ー
ム

「
こ
こ
ろ
の
家
」
を
視
察
。

　

介
護
者
の
都
合
に
合
わ
せ
て
随
時
訪
問
や
宿
泊
を

組
み
合
わ
せ
、
24
時
間
３
６
５
日
、
ス
タ
ッ
フ
の
サ
ー

ビ
ス
提
供
が
あ
り
、
在
宅
介
護
を
支
援
す
る
地
域
密

着
型
サ
ー
ビ
ス
で
あ
る
が
、
人
件
費
等
が
か
か
り
、

経
営
状
況
は
厳
し
い
と
の
こ
と
で
し
た
。
こ
う
い
っ
た

施
設
が
地
域
に
は
必
要
で
、
も
っ
と
ふ
え
て
ほ
し
い
と

熱
心
に
語
ら
れ
た
。

　

や
り
方
に
よ
っ
て
は
経
営
も
安
定
で
き
る
と
の
こ

と
。

　

志
免
町
で
も
開
所
さ
れ
る
こ
と
を
期
待
し
た
い
。

※議会へのご意見をお待ちしております。
◆議長へのメール：simegityo@yahoo.co.jp

スポーツ指導員制度の導入

新学習指導要領の中に“部活の意義”が
明確に位置づけられた。
これを機に、外部指導者を確保して技術
レベルの向上に取り組んで頂きたい。

［吉田議員・平成20年9月定例会での質問］

現在、志免中、東中を合わせて10人
の方が指導にあたっている。 12人
分の予算（84万円）を計上している
ので、 今後とも体育協会などと協議
をし、 外部指導者の確保に努める。

志
免
町
議
会
で
の

委
員
会
開
催
は
県
下
最
多

委
員
会
、

新
シ
ス
テ
ム
導
入
で

年
間
２
〇
〇
万
円
の
削
減

こ
れ
も
議
会
改
革
の
一つ
!

　

議
会
で
は
、
議
案
や
町
の

課
題
、
事
務
・
請
願
・
事
件

を
効
率
的
に
審
議
し
、
実
を

挙
げ
る
た
め
に
委
員
会
制
度

を
採
用
し
て
い
ま
す
。

　

志
免
町
議
会
に
お
け
る
委

員
会
開
会
は
、
年
間
延
べ
１

６
６
日
で（
県
資
料
よ
り
）、

福
岡
県
下
町
村
議
会
の
中
で

も
一
番
多
い
開
催
で
す
。

（
県
下
全
町
村
議
会
の
平
均

開
催
日
数
は
52
日
）

　

そ
れ
だ
け
我
町
議
会
は
、

議
会
活
動
が
活
発
に
展
開
さ

れ
て
い
る
と
も
言
え
る
の
で

す
。

　

こ
の
よ
う
な
町
議
会
で
は
、

委
員
会
に
於
け
る
議
論
の
記

録
を
、
今
年
度
よ
り
従
来
の

業
者
委
託
か
ら
、
パ
ソ
コ
ン

で
の
即
時
編
集
シ
ス
テ
ム
に

変
更
を
い
た
し
ま
し
た
。
こ

れ
に
よ
っ
て
年
間
の
議
事
録

作
成
費
用
が
約
２
０
０
万
円

削
減
で
き
ま
す
。

　

ま
た
、
こ
の
シ
ス
テ
ム
導

入
に
よ
り
、
委
員
会
で
の
発

言
・
議
論
が
ル
ー
ル
化
さ
れ

円
滑
か
つ
的
確
に
行
わ
れ
る

こ
と
と
な
り
ま
す
。

　

こ
れ
ら
の
こ
と
も
議
会
改

革
の
一
環
で
す
。

　

委
員
会
の
傍
聴
も
で
き
ま

す
の
で
多
く
の
方
に
議
会
へ

お
出
で
頂
き
た
い
と
願
っ
て

お
り
ま
す
。

　
　

 

（
記
・
議
長
・
古
庄
）

議会議会
あれこれれこれ
議会
あれこれ

どうな
ったの
？あの質

問は

総
務
文
教
常
任
委
員
会

厚
生
常
任
委
員
会

建
設
常
任
委
員
会

委員会視委員会視委員会視察委員会視察


